

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Für unerlangte Einlagen keine Verantwortlichkeit.

Verantwortlich: Arthur Schönlank in Berlin. Druck und Verlag von Rudolf Weyl in Berlin.

Zur Stichwahl in Hagen-Schwelm.

Bei der gestrigen Reichstagswahl in Hagen-Schwelm haben sich die heute vorliegende Ergebnisse...

Zur Ergänzung des Vergleichs dieser Wahl mit früheren Wahlen, den wir ebenfalls schon im Morgenblatt...

Wie die Stichwahl enden wird, ist — wie schon betont — noch nicht abzusehen.

Schwerkranker Herr Prof. Dr. ... Der Anfall der Reichstagswahl in Hagen-Schwelm...

sich ein allen Parteien genehmer Kandidat finden lasse. Es wurde mit Zustimmung aller Beteiligten...

Selbst geheimer Herr Professor! Der Anfall der Reichstagswahl in Hagen-Schwelm...

Ganz ergeben S. J. Mumm.

Im Laufe der dann wirklich angeführten Verhandlungen wurden die noch weiter genannten Kartellkandidaten...

Die Verhandlungen wurden ohne jede Parteibeidenhaftigkeit geführt. Vorübergehend wurden auch andere Namen...

denen die Lage der von Hagen-Schwelm abhingt, ist ein beachtenswertes Moment im Blick auf die kommenden allgemeinen Wahlen...

Wir möchten einwachen, bezweifeln, daß der Freisinn beider Richtungen jetzt oder auch erst bei der Wahl von 1908 für ein solches Generalfaktum...

Eine Unterredung mit dem Sultan von Marokko.

(Von unserem Korrespondenten.)

Paris, 18. Juli.

Eine recht seltsame Unterredung hatte der bekannte italienische Weltreiser und Redakteur des Mailänder „Corriere“, Barzini, mit Seiner kaiserlichen Majestät...

„Weil die ganze Welt von Marokko spricht, und weil ich es sehen wollte“, lautete meine Antwort. Der Sultan neigte erwidertend sein Haupt.

Münchener Schützenfest.

(Von unserem Korrespondenten.)

[Nachdruck verboten.] München, 19. Juli. Der einzigen Tagen begeht sich einem unserer südwestlichen Ränder...

Der Feierngehalt verlagte mit regstem Interesse die Feiernvorgänge, er besichtigte täglich den Fortschritt der Dekorationsarbeiten in den Straßen...

heitere Charakter Münchens, die Sinnenfreudigkeit seiner Bewohner — alles das läßt es erklärlich finden, daß München zur Feststadt prädestiniert ist.

Der Evidenzanteil an dem Erfolg des Bundesfestes gebührt den Schützen. In ihrer Spitze steht Professor Emanuel Seidl. Man ist im Zweifel, was man an diesem Mann mehr besonders soll...

bei 22 Metern höher Breite 15 Meter Höhe. Von den vier offiziellen Bierquellen tragen das Leit- und Viktorbräu künstlerische Gießebellm.

Bei Tage entfaltet sich an dem Festplatze ein buntes, farneles, malerisches Bild. Die Uniformen der Schützen sind in der Mehrzahl auf grau und grün getüncht...